

ASSEMBLEE GENERALE DU VENDREDI 30 JUIN

2023 PROCES-VERBAL

Le 30 juin 2023, à 18 heures 38 minutes, les membres de l'Assemblée Générale, individuellement convoqués se sont réunis au Palais des Sports d'Issy-les-Moulineaux (92130), sous la présidence de Mehdi DOUMBIA, Président en activité.

L'ensemble des membres d'IBKAM ont été invité à émarger. Il a également été dénombré le nombre de pouvoirs. 32 membres étaient présents ou représentés.

I-

Plusieurs points ont été fixé à l'ordre du jour, lesquels ont été évoqués conformément à ce qui suit.

II-

Il a d'abord été procédé à l'adoption du procès-verbal de l'Assemblée Générale du 15 juin 2022.

Le procès-verbal a été adopté à l'unanimité des votants.

III-

Le rapport moral du Président a été effectué sur la saison 2021-2022.

Celui-ci a insisté sur les chiffres démontrant une forte progression des inscriptions dans l'ensemble des sections par rapport à la saison 2019-2020, dernière saison de référence avant la pandémie de Covid-19.

La section MDA a été repositionnée sur le Ju-Jitsu.

Les stages de Yoga et de Judo ont pu reprendre, lesquels ont connu une forte fréquentation.

La fête du judo a pu avoir lieu, la première après 7 années d'absence. La section judo comporte le plus d'adhérents et le plus de jeunes.

Lors de la saison 2021-2022 une manifestation a été organisée et une section a été invitée : Le Kung-Fu.

Lors de la saison 2022-2023, un tournoi a été réalisé au sein du club de judo au cours de la fête du club. Une autre section a été invitée : le Kendo.

Chaque année, un élu de la municipalité a assisté à cette manifestation permettant ainsi de maintenir les liens et bonnes relations avec la municipalité.

Il a également été noté que le taux de renouvellement est assez élevé, ce qui montre la stabilité des activités de l'association.

Le rapport moral du Président s'est achevé par la présentation des sections et les enseignants titulaires.

IV-

Il a ensuite été présenté le rapport financier par Monsieur le Trésorier, Rachid AMDAOUD.

La saison 2021-2022 est la première saison complète post Covid-19. Les recettes sont importantes, y compris pour les différents stages.

L'exercice financier est bénéficiaire en dépit d'une baisse des subventions de la municipalité.

Les charges ont augmenté de 38%, en raison de la fin des aides gouvernementales, du versement de la prime « Macron » et du salaire de l'apprenti, Sébastien Meurier, ayant quitté le club à l'issue de la saison 2022-2023.

Le résultat net est de 36. 777 euros, résultat reporté sur l'exercice suivant pour pourvoir à une augmentation des salaires des enseignants décidée par le Comité Directeur et le paiement des départ en retraite de deux enseignants.

Au 31 août 2022, la trésorerie de l'association était de : 111 768,51 euros.

V-

Le rapport moral du Président a été mis au vote.

Ce rapport a été adopté à l'unanimité.

Le rapport de gestion a ensuite été mis au vote.

Ce rapport a été adopté à l'unanimité.

« Le report à nouveau » a été présenté par le Président et mis au vote.

« Le report à nouveau » a été adopté à l'unanimité.

VI-

Le Président a ensuite évoqué la question des inscriptions pour la saison 2022-2023 montrant ainsi une forte croissance dans le volume des inscriptions.

VII-

Les questions diverses ont ensuite été évoquées.

Jacques ROGER a demandé depuis combien de temps existait l'association IBKAM.

Il lui a été répondu que l'association existait depuis 1987. Jacques ROGER propose ainsi de fêter les 40 ans de l'association IBKAM, en 2027 à travers une manifestation d'ampleur dont les modalités seront à définir ultérieurement.

Il a ensuite été posé la question de la participation au forum des associations. Toutes les sections seront représentées et des démonstrations seront effectuées lors des 8 et 9 septembre 2023, les démonstrations auront lieu le samedi 9 septembre 2023.

Les cours reprendront le 11 septembre 2023.

Enfin, il a été indiqué que des vestes d'entraînement seront réalisées lors de la saison 2023-2024. Des devis ont été réalisés.

Dans le même sens, il est envisagé de lancer un sac comportant un kit (sac, sandales, judogi brodé à l'image d'IBKAM).

VIII-

La séance s'est poursuivie par la remise des trophées de l'année.

Auxence GROS-BOROT s'est vu remettre une coupe pour son investissement au sein de l'association IBKAM, tout comme Vivette FOUTER.

La séance a été levée à 19 heures et 52 minutes.

*

Fait à Issy-les-Moulineaux, le 30 juin 2023



Mehdi DOUMBIA

Le Président d'IBKAM



Vincent MAZZOCCHI

Secrétaire Général